

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE PANALISIS PEENGUNGKAPAN SUKARELA DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP BIAYA HUTANG (COST OF DEBT) PERIODE TAHUN 2009 – 2011

Created by JUHARTATIN

- Subject** : PENGARUH PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE PANALISIS PEENGUNGKAPAN SUKARELA
- Subject Alt** : PENGARUH PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE PANALISIS PEENGUNGKAPAN SUKARELA
- Keyword** : PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE PANALISIS PEENGUNGKAPAN SUKARELA; BIAYA HUTANG (COST OF DEBT);

Description :

Studi ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh penerapan Good Corporate Governance, Pengungkapan Sukarela, dan Ukuran Perusahaan terhadap Biaya Hutang (Cost of Debt). Good Corporate Governance diprosikan ke dalam Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional, Komisaris Independen, dan Kualitas Audit.

Penelitian ini menggunakan data sekunder dari Indeks LQ 45 yaitu nilai kapitalisasi pasar dari 45 saham yang paling liquid dan memiliki nilai kapitalisasi yang besar hal itu merupakan indikator likuidasi. Data penelitian ini berasal dari laporan keuangan dan laporan tahunan (annual report) periode tahun 2009-2011 yang didapat dari website Bursa Efek Indonesia. Metode analisis yang digunakan adalah regresi linear berganda sesuai dengan tujuan penelitian yang menganalisis pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen. Metode purposive sampling digunakan untuk menentukan sampel pilihan. Sampel dari penelitian ini adalah perusahaan yang tergabung dalam Indeks LQ 45 di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode tahun 2009-2011. Dari metode ini didapatkan 81 sampel perusahaan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Good Corporate Governance yang diukur dengan proksi : a) Kepemilikan manajerial tidak berpengaruh signifikan terhadap biaya hutang (cost of debt). b) Kepemilikan institusional berpengaruh positif signifikan terhadap biaya hutang (cost of debt). c) Komisaris independen berpengaruh negatif dan signifikan biaya hutang (cost of debt). d) Kualitas audit berpengaruh negatif dan signifikan terhadap biaya hutang (cost of debt). Pengungkapan sukarela tidak berpengaruh signifikan terhadap biaya hutang (cost of debt). Ukuran perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap biaya hutang (cost of debt). Good corporate governance, pengungkapan sukarela, dan ukuran perusahaan secara bersama-sama berpengaruh signifikan biaya hutang (cost of debt).

Date Create : 21/11/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2009-12-190
Collection : 2009-12-190
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor